

Messi regrette son éloignement des terrains de football



Madrid, 29 sept. (PL)-. Lionel Messi regrette son éloignement des terrains de football à cause de la lésion au genou gauche qu'il a soufferte au Camp Nou de Barcelone et il a remercié ses fans de leur appui.

« Merci à tous pour les messages d'appui. Pour quiconque qui aime le football le plus difficile est ne pas pouvoir jouer » a écrit le grand joueur argentin sur son compte de Facebook.

Les médecins de l'équipe barcelonaise la récupération de Messi demandera entre 7 et 8 semaines. Cela implique que Messi ratera au moins 8 matchs de l'équipe de Barcelone pour la Ligue des Champions et pour le championnat de l'Espagne et 4 autres avec l'équipe de l'Argentine au début des éliminatoires sud-américaines en vue de la Coupe du monde qui se disputera en Russie, en 2018.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/70841-messi-regrette-son-eloignement-des-terrains-de-football>



Radio Habana Cuba